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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

1

通学時、中学校グラウンド南側歩道は、小学生と中学生が交差し、は
み出して危険、歩道幅の確保が必要。グラウンド側のつつじを切ってで
も確保すべき。

学生が集まってくる道であり、最大限の安全確保が必要と
考えている。今年度中にゾーン３０は完成するが、今後も
車道と歩道の調整を図る。

⇒通学路については、学校と協議し、小学生と中学生がで
きるだけ離合する箇所が少なくなるよう通学路変更を検討
する。

くらし 町長
住民課

教育学習課

2
図書館の北東の横断歩道では縁石に車をぶつける事故があったの
で、縁石に反射表示が必要。

今年度中に対応する。

⇒事故防止のため反射テープを設置した。
くらし 町長 住民課

3

基山町内数か所案内看板設置されたことはよいことだが、消防分署の
前の看板が、憩の家側からは見えるが、社協から来たら木が邪魔で見
にくい、木を切ってほしい。

現地を確認し、伐採する。

⇒伐採を行った。
くらし 町長

住民課
建設課

4
アモーレグランデ基山は、７月には入居できるようになるのか。それに
伴う組合は結成されるのか。

現在順調に工事進んでいる、外構工事が一部残るが入居
に支障はない。組合も結成してもらう。

⇒７月に全30戸の入居が完了し、組合の結成を行った。

その他 町長 総務企画課

5
基山の幹線道路は交通量も多く、車線や横断歩道の塗装が薄くなって
いる箇所があるので、町の方からも公安に要望してほしい。

やっていきたいと思う。また、道路の舗装や植栽の伐採、
街灯などについては、早めに対応していきたいと考えてい
る。

⇒警察に要望し、横断歩道は随時塗り直し施工中。車線
ついては町で随時対応する。

くらし 町長
住民課
建設課
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